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CiAMBRE DES DÉPUTÉS 
îm Entrée le. 

I 0 7 MAI 201^ ] 

î Monsieur Mars Di Bartolomeo 
Président de la Chambre des Députés 

Luxembourg, le 7 mai 2014 

Nlonsleur le Président, 

Far la présente, j'ai l'honneur de vous informer que conformément à l'article 80 du Règlement 
de la Chambre des Députés, je souhaiterais poser une question parlementaire à Monsieur le 
Ministre du Développement durable et des Infrastructures au sujet l'accord de coopération 
ondu par l'aéroport de Zhengzhou et celui de Francfort-Hahn. 

C'après des Informations relayées par voie de presse, l'aéroport de Zhengzhou signerait 
vendredi prochain un accord de coopération avec l'aéroport de Francfort-Hahn. Cet accord 
servirait à la distribution, à travers l'Europe, de fret en provenance de Chine. Cet accord de 
coopération ne serait par ailleurs que le début, puisque d'autres accords avec la Russie et les 
Etats-Unis suivraient. 

C'est dans ce contexte que j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre du 
Céveloppement durable et des Infrastructures : 

- Le Ministre peut-ii m'indiquer si dans le cadre de l'entrée en capital de HNCA dans 
Cargolux, l'accord de coopération entre Zhengzhou et Francfort-Hahn a été évoqué ? Le 
Ministre a-t-il autrement été mis au courant d'un tel accord ? 

- Cet accord de coopération aùra-t-il des conséquences sur l'accès privilégié de Cargolu)! 
à l'aéroport Zhengzhou ? Le Ministre estime-t-ii que cet accord aura des répercussions 
sur le développement de la distribution du fret en provenance de Chine par Cargolux ? 

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma parfaite considération. 

Ifïï^ 
Laurent Mosar 

Député 


